

# Implementarán restricción vehicular y una modificación de ruta por La Tirana

**Durante cuatro días no podrán circular camiones por la A-16, entre Iquique y Humberstone.**

Germán Pozo-Sanhueza  
 german.pozo@estrellaiquique.cl

El seremi de Transportes y Telecomunicaciones de la Región de Tarapacá, Pedro Medalla, anunció una serie de medidas especiales que se implementarán con motivo de la tradicional Fiesta de La Tirana, con el fin de resguardar la seguridad vial, mejorar la conectividad y facilitar el acceso al poblado.

En materia de tránsito, informó que la ruta A-665, que conecta al poblado con la Ruta 5, será unidireccional de poniente a oriente los días 15 y 16 de julio. Esto significa que durante esos días solo se podrá ingresar al pueblo por esa vía, y quienes deseen regresar hacia la costa deben tomar la ruta de Las Carmelitas, que conecta con la ruta A-65, la cual dirige hacia la Ruta 5.

## RESTRICCIÓN

Adicionalmente, Medalla explicó que se adop-

tará una restricción especial para el tránsito de camiones de gran tonelaje, debido al alto flujo vehicular que se espera en la zona. "Ante la gran cantidad de vehículos que circulan hacia el poblado durante estas fechas, tendremos una restricción de circulación de camiones mayores a ocho toneladas en la ruta A-16, entre el cruce de Humberstone con la Ruta 5 hasta Iquique, entre los días 14 y 17 de julio, con el objetivo de hacer más expedito el tránsito", señaló el seremi.

Detalló que esta medida obliga a los transportistas a tomar una vía alternativa: "Camioneros deberán desviarse por Ruta 5 hasta el cruce con la Ruta de la Sal, la cual conecta con la ruta costera A-1 y, con ello, permite el ingreso a la ciudad de Iquique", agregó, destacando la necesidad de compatibilizar el transporte de carga con la seguridad de los miles de peregrinos que se desplazan ha-



LA RUTA A-665 SERÁ UNIDIRECCIONAL DE PONIENTE A ORIENTE LOS DÍAS 15 Y 16 DE JULIO.

cia el poblado.

## CONTROLES

En el ámbito de fiscalización, el representante del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones sostuvo que se reforzarán los controles en terreno. "Nuestros equi-

pos de fiscalización, junto a funcionarios de la Comisión Nacional de Seguridad del Tránsito (Conaset), se desplazarán hasta La Tirana para fiscalizar el transporte de pasajeros", señaló.

En estos operativos precisó que van a revisa-

rán que los vehículos cumplan con la normativa vigente, lo que incluye "la presencia de los respectivos elementos de seguridad, la documentación del conductor, el correcto uso del cinturón de seguridad, el uso obligatorio de sillas para

## A-665

será unidireccional entre La Tirana y ruta 5; esto para los días 15 y 16 de julio.

niños, y en general todo lo que tenga que ver con el cumplimiento de la Ley del Tránsito". Además, aprovechando la masividad del evento, dijo que realizarán difusión de campañas de seguridad vial, "tanto para conductores como para los peregrinos que llegan al pueblo".

En cuanto a las telecomunicaciones, anunció que las empresas reforzarán la infraestructura de conectividad durante los días de la festividad. Mencionó que esta medida busca responder al aumento exponencial de usuarios que, durante la fiesta puede superar con creces la capacidad habitual de la red.

"Esto ocurre porque la cantidad de personas que llega al poblado durante la fiesta muchas veces excede la capacidad de la red dispuesta para la población que habita regularmente", manifestó.